

茨建協未来協西地区

下館北中学校で木造ハウス引渡式

「貴重な体験」生徒が感謝



全員で記念撮影。ハウスは生徒らが「北の小屋(えぎ)」と命名した

来協議会西地区会館... 茨建協未来協西地区会館... 茨建協未来協西地区会館...

生徒代表の壁田さんが謝辞... 壁田さんは、この貴重な体験は、ハウスも素晴らしいが、これ以上に本校生徒が、多くを学べたこと、卒業したあ...

1.2kmが供用開始

竜ヶ崎阿見線バイパス



テープカットやくす玉開成で開通を祝った



石井県竜ヶ崎工務事務所長



天田阿見町長

竜ヶ崎阿見線バイパス、1.2kmが、12月2日、開通した。同日は、現地の牛久市久野町、阿見町、初めは、開通式を執り、開通を大いに祝った。

茨建協未来協西地区会館... 茨建協未来協西地区会館... 茨建協未来協西地区会館...

年度内策定へ議論

県公共施設の総合管理計画



有意義な意見が提案された

県公共施設総合管理計画の策定に向けた第2回協議会(委員)が、20日、県庁で開会した。

大石、徳山氏ら講演

建設青年会議が全国大会

全国建設青年会議第19回大会となる全国大会の徳山日出雄氏が講演した。

大石氏は、建設現場での経験を踏まえ、地域の建設業の発展を促す必要がある。

人間関係の構築が鍵

建設業活性化フォーラム

国土交通省関東地方整備局、茨城県、建設業協会による「建設業活性化フォーラム」が開かれた。

江尻理事長は、建設業の活性化には、人間関係の構築が鍵であると述べた。

群馬県技士会が港湾見学会

港湾見学会



中央ふ頭を見学する参加者

群馬県土木建築技師会が、12月2日、常陸那珂郡日立市で港湾見学会を開催した。

31人5団体を表彰

事業推進の功績たたえ

群馬県土木建築技師会が、12月2日、県庁で表彰式を行った。

表彰されたのは、土木建築技師会、建築士会、測量士会、地質士会、環境関係部門の山崎氏ら31人、5団体。

好調が続く

10月の会員受注

日本建設業連合会は、10月の会員受注が前年同月比1.1%増の1兆1740億円だった。

10月の会員受注は、前年同月比1.1%増の1兆1740億円だった。

表彰式では、土木建築技師会、建築士会、測量士会、地質士会、環境関係部門の山崎氏ら31人、5団体が表彰された。

環境美化と安全に寄与する ISO 9001:2008認証 国土交通省大臣許可(特定建設業) 株式会社アコオ

株式会社 奈良屋 水戸市笠原町600番地の15 TEL029(241)5141(代)

箕輪リース販売株式会社 茨城県神栖市太田1526番地39 茨城県神栖市筒井1847番地